
Nach intensiver und eingehender Diskussion wird einvernehmlich die Meinung vertreten, dass 
man erst einmal die Ergebnisse des KOMMIN-Projektes (siehe Anlage TOP 10) abwarten sollte, 
bevor man sich für die Bildung eines Integrationsrates entscheidet. 
 
Ausschussmitglied Zimmer zieht den Antrag der BfM – Fraktion zurück. 
 


